

COINCIDIO SU ESTALCIDO CON EL ATENTADO FRAGUADO CONTRA LA VIDA DE ADOLFO HITLER - EN VARIAS CIUDADES ALEMANAS, SEGUN SE ANUNCIA DE BERNA Y DE ESTOCOLMO, ESTAN PELEANDO LOS MIEMBROS DEL PARTIDO NAZI Y LOS MILITARES DE CARRERA

LOS ORGANIZADORES DEL ATENTADO CONTRA HITLER HAN FORMADO UN GOBIERNO PROPIO REVELANDOSE CONTRA EL FUHRER. — EL GOBIERNO REVOLUCIONARIO ALEMAN GRABA ORDENES AL EJERCITO Y A LA POBLACION CIVIL, SEMBRANDO LA CONFUSION EN TODOS LOS ASPECTOS DE LA VIDA ALEMANA. LANZA UNA PROCLAMA, LLAMANDOSE "GOBIERNO ALEMAN DE PAZ". — HITLER, GOERING, Y DOENITZ ORDENAN A LOS SOLDADOS Y A LA POBLACION CIVIL QUE MATEN A LOS REVOLUCIONARIOS, DONDE QUIERA QUE LOS ENCUENTREN. — EL ATENTADO CONTRA LA VIDA DE HITLER SE LLEVO A CABO EN LOS MOMENTOS EN QUE EL JEFE NAZI SE ENCONTRABA EN SU CUARTEL GENERAL. RESULTARON HERIDOS LOS HOMBREROS QUE ACOMPAÑABAN A HITLER: GENERAL SCHMIDT, CORONEL BORGAN, EL EDICAN BERGMAN, EL BARON TAMMEN BEGER, EL GENERAL ALFRED JODL, JEFE DEL ESTADO MAJOR DE HITLER, EL GENERAL ALFRED GUNTHER, JEFE DEL ESTADO MAJOR DE LA AVIACION; EL GENERAL BUHALKE, EL GENERAL KARL BODENSCHATZ, OFICIAL DE ENLACE ENTRE HITLER Y GOERING; GENERAL HEUSINGER, GENERAL SCHERFF, ALMIRANTE VON PUTTKAMMER Y EL ALMIRANTE VOSS.

MUSSOLINI SE SALVO MILAGROSAMENTE DE MORIR EN EL ATENTADO MOMENTOS DESPUES DE ESTALAR LA BOMBA. HIZO SU APARICION EN EL LUGAR DEL SUCESO POR QUE ESTABA CITADO CON HITLER. — DETALLE COMPLETO DE TODOS LOS ALTOS JERARCAS NAZIS QUE RESULTARON HERIDOS EN LA EXPLOSION. — HITLER RESULTA LIVO. SE LE HAN CONSTATADO PEQUEÑAS QUEMADURAS Y CONTUSIONES. — MOMENTOS DESPUES DE LA EXPLOSION, ANUNCIO LA D.N.B. HITLER SE DEDICO A ATENDER A LOS HERIDOS Y LUEGO DE LIMPIAR LOS ESCOMBROS DE SU CUARTEL GENERAL RECIBIO EN AUDIENCIA A MUSSOLINI.

"LA TRIBUNA" SUMINISTRA EL TEXTO INTEGRO DE LOS DISCURSOS DEL ALMIRANTE DOENITZ, JURANDOLE LEALTAD A HITLER Y DE GOERING, QUE OFRECE LA AVIACION ALEMANA PARA LIMPIAR EL FRENTE INTERNO DE "TRAIDORES"

EL ATENTADO FUE FRAGUADO POR LOS GENERALES PRUSIANOS A QUIENES HITLER HA DESTITUIDO DE SUS PUESTOS. — EL ORIGEN DEL SUCESO ES LA CREENCIA DE LOS TECNICOS MILITARES ALEMANES DE QUE TIENEN LA GUERRA PERDIDA. — HITLER HA NOMBRADO A HIMMLER DICTADOR SUPREMO DEL "FRENTE INTERNO" Y LE GESTAPO YA INICIO LA MAS EFESONTOSA MATANZA DE LA HISTORIA ALEMANA. — EL GENERAL GUEDERIAN HA SIDO NOMBRADO JEFE DE ESTADO MAJOR DE HITLER, QUIEN FRENETICAMENTE PIDE LEALTAD A SU PUEBLO EN ESTOS GRAVISIMOS MOMENTOS. — LA D.N.B. ANUNCIA QUE SE "SUICIDARON" LOS JEFES DEL COMplot.

LONDRES, 20 UP. — La radio alemana hizo hoy circular por el mundo una noticia de la agencia nazi DNB que afirma que se hizo una tentativa para asesinar a Hitler "con otros explosivos". Esa versión dice que Hitler escapó sin recibir heridas, pero que sufrió "ligeras quemaduras y contusiones". Los alemanes aseguran que salieron heridos el general Alfred Jodl, jefe personal del estado mayor de Hitler y cinco otros generales y dos simitantes. Observadores locales creen que el atentado contra la vida de Hitler está relacionado con la interrupción de cativos honras de ayer, que terminó hoy, en las comunicaciones entre Alemania y los aliados. Se piensa que los germanos trataron de impedir que los aliados se enteraran de la tentativa mejor forma de presentarla. Hasta donde se sabe, la primera tentativa de asesinato, en la cual Hitler ha resultado herido, la única tentativa anterior anunciada ocurrió el 8 de noviembre de 1939, cuando estalló la bomba en la cervecería de Munich, poco después de lo fusilier preso presente en la reunión del partido nazi que se celebraba allí. En esa oportunidad el atentado fue considerado como una traza de la Gestapo para asesinar a Hitler.

Scherff, almirante Von Puttkammer, almirante Voss. La DNB dice que poco después del atentado el mariscal del Reich Hermann Goering designado por Hitler al comienzo de la guerra como el jefe de la Jefatura del nazismo "entrevistó con Hitler" lo cual indica que Goering no hallábase presente cuando ocurrió la explosión. La radio alemana dijo que Goering y Goebbels fueron inmediatamente a los cuarteles generales al saber el intento de asesinato. Entre los más íntimos colaboradores de Hitler, rara vez mencionados como tales, encuentranse Berger, que resultó gravemente herido y el triente general Schmidt, que ha sido ayudante general de la Wehrmacht desde mil novecientos treinta y ocho. La Transceon calificó de "perteneciente al grupo de los más cercanos colaboradores de Hitler" Schmidt, ha tomado parte en todas las entrevistas militares y políticas. Estuvo presente durante la entrevista de Hitler con Chamberlain. Schmidt cuenta que su sentidocho años y combatió en la primera guerra mundial como voluntario quedando en el ejército alemán después del tratado de Versalles. El general Karl Bodenschatz, según la Transceon es íntimo colaborador de Goering desde la primera guerra mundial cuando unió al estado mayor de Goering después de la muerte de Riechert, con quien estuvo primeramente asociado. Goering estuvo en el comando de la división de aviación de Goering con el. En 1938 Bodenschatz fue ascendido a jefe del despacho del ministro del aire, actuando como oficial de enlace entre Goering y Hitler. Bodenschatz nació en Baviera, cuarta generación de 1940, ascendió a teniente general al grado de general de artillería saliendo sobre un grado. La Transceon hizo hincapié de que Jodl es asista de para espá, demostración de lo cual tuvo en un discurso de Munich donde dijo que Hitler era la más grande personalidad y conductor de "pueblos desde Feles en el Grande. Parece que Benito Mussolini "premio" del estado republicano fascista de ictre de Hitler, escapó del atentado solo por unos minutos de diferencia. La DNB dice que Hitler estaba a punto de entrevistarse con Mussolini cuando ocurrió la explosión.

SIEMPRE HE RESPETADO Y respetaré las decisiones de PODER JUDICIAL

A LOS QUE SE DISTINGUIERON EN LA EXPLOSION DE LA BOMBA

ESA BOMBA FUE COLOCADA POR EL CONDE VON STAUFFENBERG; IGNORO CUANTOS SON LOS ORGANIZADORES Y EJECUTORES DEL ATENTADO — SI HOY OS HABLO ES PARA QUE SEPAIS QUE NO ESTOY HERIDO; TAMBIEN QUIERO DAROS DETALLES SOBRE ESTE CRIMEN QUE NO TIENE PRECEDENTES EN LA HISTORIA DE ALEMANIA. — CAMARILLAS PEQUEÑAS DE OFICIALES AMBICIOSOS Y AL MISMO TIEMPO FANTOS Y CRIMINALES ESTUDIARON FRUSTRAR EL PLAN PARA ELIMINARME Y JUNTO CONMIGO EXTERMINAR A TODOS LOS MIEMBROS DEL ALTO MANDO

Si así he actuado como miembro del Colegio de Abogados, como Presidente de la República mi actuación es la misma

La bomba, que estalló a dos metros de mi mano derecha, causó heridas muy graves a varios de mis queridos colaboradores; uno de ellos ha muerto. Por lo que a mi respecto, estoy completamente sano, salvo cardenales, magullones o quemaduras leves.

TAI HA SIDO MI ACTITUD Y ELLA SEGUIRA SIENDO LA DEL GOBIERNO QUE PRESIDO EN NINGUN MOMENTO HA EXISTIDO POR PARTE DEL PODER EJECUTIVO NO ACATA MIENTO A UNA DECISION JUDICIAL

Considero mi salvación como la confirmación de la misión que me confiere la Presidencia para continuar la tarea que me impone. Vivo prácticamente solo para mi pueblo en trabajos y preocupaciones durante incontables noches en las cuales no puedo dormir.

INMEDIATAMENTE QUE FUI INFORMADO DE LA DECISION DE LA CORTE SUPREMA DE JUSTICIA EN CUANTO AL CASO DEL SEÑOR EMILIO ARAYA SANTAMARIA, ORDENE QUE FUERA TRASLADADO INMEDIATAMENTE AL CUARTEL DE GUARDAR EL ARRESTO PREVENTIVO QUE SE LE HABIA IMPUESTO

Es imposible que en las frentes de combate millones de hombres honrados obreros todos que tienen confianza en la religión y en un grupo de tipos miserables y ambiciosos intenten constantemente sabotearlos. — Esta vez arregle cuentas con ellos, como siempre hacerlo los nacionalsocialistas; no habrá misericordia.

Así lo comunicó a la Corte Suprema de Justicia con fecha 24 de Junio, y la corte acordó dejar testimonio de su complacencia por el inmediato acatamiento prestado por el Jefe del Poder Ejecutivo a la decisión judicial

No se debe hacer caso a las órdenes que están dando para crear la confusión aler que hoy se está autorizada para "fustigarlos donde los encuentre". Tal vez solo muy contados pueden darse cuenta de las consecuencias que hubiera tenido este atentado si lo corona el éxito.

Se publicó ayer la noticia, en otro diario de la mañana, que la corte suprema de justicia, en sesión extraordinaria, había resuelto intervenir para que uno de los indicados en la muerte de Timoleón Morera guardara prisión en el cuartel de Alajuela, y se agregó a la referida información, que la Corte dispuso ordenar al juez penal que el detenido debe guardar prisión preventiva en el cuartel de armas para lo cual se dictarán las medidas pertinentes. Al conversar ayer con el señor Presidente de la República, Lic. don Teodoro Picado, se refirió el Jefe del Estado a la publicación en referencia, y al respecto nos hizo las siguientes importantes declaraciones: "El caso a que se refiere esa publicación es asunto tramitado desde hace un mes. No existe en la actualidad, ni ha existido en ningún momento, el no acatamiento a una decisión de la Corte Suprema de Justicia por" (PASA a la Pág. 5, Col. 7)

En tono melodramático, con exclamaciones histéricas, Adolfo Hitler se dirigió ayer al pueblo alemán en un sensacional discurso dándole cuenta del atentado personal.

CONTINUACION DE LAS CONSTRUCCIONES DE LOS EDIFICIOS DEL INSTITUTO DE TURRIALBA.

"LA TRIBUNA" SUMINISTRA EL TEXTO INTEGRO DEL DISCURSO DE HITLER EN UN ALARDE DE BUENOS SERVICIOS

ES PARA COSTA RICA EL DE HOY UN DIA VERDADERAMENTE FELIZ Y YO ME SIENTO ORGULLOSO Y ALTAMENTE COMPLACIDO AL HACER PUBLICA ESTA GRATA NUEVA

LONDRES, 20 UP. — La Comisión federal de comunicaciones anunció que la radio alemana informó a las 6.30 p. m. hora de guerra del este, que Hitler hablará "dentro de breves minutos".

Mediante un arreglo efectuado entre la Oficina de Coordinación de Asuntos Interamericanos, cuyo Director es el caballero Mr. Nelson Rockefeller, y el Comité Ejecutivo del Instituto Interamericano de Ciencias Agrícolas, cuyo director es el doctor Bressman, se ha dispuesto continuar esas construcciones

LA GUERRA EN LA MADRUGADA DE HOY

PERIODICO LIBRE, DE UN PAIS LIBRE, PARA HOMENAJES LIBRES

FRENTE ORIENTAL. — Los Británicos avanzaron doce kilómetros al sur de Ciern, los norteamericanos tomaron tres pueblos al sur de Saint Lo. (PASA a la Pág. 5, Col. 6)

PARA LLEVAR A CABO DICHA OBRA SE HA ENCARGADO CANANOS QUE CUENTA CON INGENIEROS, ARQUITECTOS ETC. AMERICANO DE GENCI AGRICOLA GERMANICA DO OLLAR. — ESTE AÑO SE ESPERA ESTAR YA IMPARTIENDO Y CON UN BUEN NUMERO DE ALUMNOS DECLARA A LA

ACEPTAR UNA PEQUEÑA ALZA DEL SALARIO ES ADOPTAR UNA ACTITUD PRUDENTE Y JUSTA.

El Señor Secretario de Agricultura, nuestro distinguido amigo don José Joaquín Peralta Esquivel, nos hizo ayer muy importantes declaraciones que complicados llevamos a conocimiento del país. Nos dijo: "Mediante un arreglo efectuado entre la Oficina de Coordinación de Asuntos Interamericanos, cuyo Director es el doctor Mr. Nelson Rockefeller, y el Comité Ejecutivo del Instituto Interamericano de Ciencias Agrícolas, cuyo director es el doctor Mr. Bressman, se ha dispuesto continuar las construcciones de la sede del Instituto en Turrialba. Para llevar a cabo dicha obra se ha encargado a la sección del Instituto de Asuntos Interamericanos, que cuenta con los factores principales en este feliz arreglo. Es para Costa Rica el de hoy un día verdaderamente feliz y yo me siento orgulloso y altamente complacido al hacer pública esta grata nueva. Tendremos, pues, instalado en Turrialba, y ya pronto como la compañía encargada como contratista, los trabajos. Este año se espera estar ya impartiendo cursos con personal altamente preparado y con un buen número de alumnos".

CON ELLA SE CONTRIBUIRA A DARLE REALIDAD A UN PLAN DE PRODUCCION Y A OBTENER EL ANSIADO ABRAR TAMBIEN DE LA VIDA. — ME HE QUERIDO COLGAR EN EL JUSTO MEDIO Y HE TRABAJADO POR LA ARMONIA DE LAS DOS TENDENCIAS, LA FABRIL Y LA OBRERA, ENCONTRANDO UN ESPIRITU POCO CONCILIADOR EN QUIENES ESTABAN OBLIGADOS A PROCEDER CON ALICIA.

Seria un crimen hacer indebidas incursiones en el fondo de regulación de cambios

Como la mayoría de la comisión de cafetaleros, adopté la fórmula del señor Arias, o sea la de esperar la opinión del Ejecutivo al proyecto de los cafetaleros o esperar un contraproyecto de por terminadas mis gestiones. — El señor Arias concuerda su opinión en mi concepto es más clara la persona del Sr. Mora. Valdría de salarios que es ahora defectuosa e injusta.

No sé si eso es verdad ni se dan detalles acerca del proyecto, pero lo que se intenta vendría a debilitar la fuerte posición que en la materia ha tomado, tan sabiamente, el Banco Nacional de C. Rica

SOY UN CONVENCIDO DE LA NECESIDAD DE ESTABLECER UNA ARMONIA SOCIAL Y DE ADOPTAR UN CRITERIO FLEXIBLE ANTE LA SITUACION PRECARIA DE LOS TRABAJADORES PARA PROCURARLES EL MAYOR BIENESTAR POSIBLE. — EL PROBLEMA DEL ABASTECIMIENTO DE LA POBLACION HA TOMADO UN ASPECTO TAN GRAVE QUE DEMANDA LA ABSOLUTA COOPERACION DE TODAS LAS FUERZAS VIVAS DE LA NACION

Seguramente que la Cámara de Comercio de Costa Rica estará atenta a la producción de tan desahogado proyecto así en realidad existe, para oponerse a él con toda la fuerza de su potencia económica, casi desconocida hoy por el país, dice el secretario de la Cámara de Comercio, profesor don Juan Fernández M.

Tres interesantes reformas aceptadas en principio por los representantes obreros, se esbozaron para el Código de Trabajo vigente con el fin de adaptarlo mejor a los intereses del país. — Se refieren a ciertos trabajos para la recolección del café, a la uniformidad de los salarios y a la integración de los salarios que es ahora defectuosa e injusta.

SENSACIONALES DECLARACIONES DEL LICENCIADO DON MANUEL FRANCISCO JIMENEZ CON RELACION A SUS GESTIONES PARA PROCURAR UNA ARMONIA ENTRE PATRONOS Y OBREROS EN EL PROBLEMA DE LA FIJACION DE SALARIOS

El nombre de don Manuel Francisco Jiménez me ha venido muy citado en estos días con relación a las gestiones hechas para el fijado de los salarios a los trabajadores del campo. Don Loro me ha dicho al respecto nada. Ahora, que la fórmula propuesta por él no fue aceptada, el señor Jiménez Ortiz, en conversación con un representante de LA TRIBUNA, quiso dejar fijada su posición y sus intenciones por medio de las siguientes interesantes declaraciones que nos hizo y que reproducimos en la forma que se leen, tras enseguida.

Después de haber leído corrientemente el Lic. don Manuel Mora Valverde me solicitó, por medio del doctor don José Miguel Jiménez, una entrevista. Así se produjo una larga conversación acerca del problema de salarios que se comendó en la carta que literariamente se dio.



ADOLFO HITLER



Lic. don TEODORO PICADO

EDITORIAL Tractores para servicio de los agricultores

Hace ya muchos días dijimos que era indispensable mecanizar nuestra agricultura, si queremos producir a bajo costo y poder competir con los productos que otros países ofrecen en mercados extranjeros.

NIÑO SALUDABLE Madre Feliz

Advertisement for Jarabe Calamante de la señora Winslow, featuring an image of the medicine bottle and text describing its benefits for children's health.

LA NUEVA FABRICA DE PANTALLAS EN SANTO DOMINGO

LA COOPERATIVA ELECTRICA ES EN ESTE SIMPATICO PUEBLO EN DONDE LA HA ESTABLECIDO SIENDO ESTA LA PRIMERA INDUSTRIA QUE ALLI SE HA INICIADO

En el pintoresco y simpático pueblo de Santo Domingo, donde la Cooperativa Eléctrica ha establecido su gran fábrica de Pantalines en los más fáciles y modernos estilos.

Una de las grandes ventajas que se ha obtenido con la llegada de la electricidad a Santo Domingo, ha sido esta de la fabricación de pantalines a la cual se dedican varias gentes y bellas damas de aquella localidad.

Sus Vacaciones podrá usted pasárselas ricamente en el moderno HOTEL MARBELLA (BOCA DE BARRANCA) PIDA INFORMES AL TELEFONO 3144

Advertisement for Guayacol Johnson, showing a bottle of the medicine and text describing its effectiveness for respiratory ailments.

La BICOMITIS la tos rebelde y la apretazon del pecho

COMO la mayor parte de los catarras y las enfermedades de las vías respiratorias, requieren un medicamento serio, que tenga la acción antiséptica del guayacol y la acción nutritiva y vigorizante del glicofosfato de cal combinados con ingredientes preciosos que combaten los bacilos y el desnutrimiento al mismo tiempo.

Producto de los LABORATORIOS BOTICA FRANCESA S. A. fundados en 1868. Fídalo en todas las boticas: "GUAYACOL JOHNSON"

Aceptar una pequeña alza del salario es...

Usted recordará muy bien que yo insistí con don Manuel Mora que se adoptara el salario de cincuenta centimos la hora que resulta ser el que corresponde a esa agricultura, según las investigaciones verificadas y por lo ser económicamente aconsejable la elevación de salarios.

La Universidad Obrera de Costa Rica

(Adscrit a la Confederación de Trabajadores de Costa Rica)

AVISA A TODOS LOS SINDICATOS CONFEDERADOS Y AFILIADOS EN GENERAL QUE LA MATRICULA ESTA ABIERTA DESDE EL 15 DEL MES EN CURSO EN LA OFICINA LEGAL DE LA C. T. C. R.

Advertisement for the University of Workers of Costa Rica, detailing the enrollment process for the 1944-45 course, including dates and contact information.

bien sabe que con tres colones veinte no puede vivir un hombre hoy día. Usted es culto y tiene talento. Entre los cafetaleros hay analfabetas que no pueden ver lo que usted ve y a su vez, la producción podrá aumentarse en Costa Rica dentro de un año.

Don Manuel Mora y yo coincidimos en esas ideas y LE ADVERTI que AUN CUANDO NO TENIA REPRESENTACION ALGUNA DE LOS CAFETALEROS, con mucho gusto haré un esfuerzo — que yo considero patriótico — para conseguir su aceptación.

MANUEL F. JIMENEZ El día 12 de julio, es decir, el siguiente de la entrevista, pedí

don Arturo García Salvo que convocara a la comisión especial nombrada por la asamblea de cafetaleros habida el 16 de junio pasado. Esa comisión se reunió efectivamente el día trece, y el día siguiente me la situación se acordó que yo solicitara una fortuna concreta, como la del artículo 15 del mismo mes, el Lic. Mora Valverde me escribió lo siguiente:

COPIA San José 15 de Julio de 1944. Señor, Lic. don Manuel F. Jiménez, San José Estimado señor: El doctor don José Miguel Jiménez se ha servido mostrarme la carta que Ud. tuvo a bien dirigirme con fecha 13 de los corrientes en relación con el problema

de los salarios. En esa carta pide usted al señor Jiménez Sancho que trate de conseguir una ratificación más amplia de la recolección de las cosechas. b) Uniformidad de salarios en donde es igual el costo de la vida (regla del índice) a del Art. 184 del Código de Trabajo y c) Reformar la integración de las comisiones de salarios, para que cada sector de las actividades nacionales, tenga su representación completa, es decir, que los salarios del comercio o de la industria los fijen (igual número de miembros obreros y patronos comerciales o industriales, según el caso, y los de cada rama de la agricultura, cafeicultura, ganadería, bananeros, etc., en igual forma.

Ferrocarril Eléctrico al Pacífico

Advertisement for Ferrocarril Eléctrico al Pacífico, featuring a large image of a train and text about the railway project and its benefits for the region.

Ratificada así la fórmula de arreglo discutida con el Licenciado Mora, vino a solicitar otra convocatoria de la comisión y el miércoles 19 tuvo lugar la otra reunión en el Instituto de Defensa del Café. Los miembros de la comisión, con algunos promotores de mi entrevista con el señor Mora, poniendo en sus manos las cartas reproducidas, dando también lectura a la declaración del señor Jiménez, se pronunciaron en favor de aceptar "A la diez de la tarde estaba frente a don Luis. Señor: — He dicho la situación es muy grave para nuestro país. Los jornaleros de Costa Rica, los campesinos de las zonas rurales, los adultos. Nosotros comprendemos que no es alzado los salarios como se puede resolver la situación angustiosa que enfrentamos esas pobres gentes. Estamos convencidos de que más importa es aumentar la producción para abaratar la vida. Sin embargo creemos que los cafetaleros pueden pagar mejores salarios para que los jornaleros que los cafetaleros pueden contribuir a la guerra civil. Los jornaleros, no quieren la guerra civil ni quieren arruinar a los cafetaleros. Los trabajadores de la industria, los jornaleros de pan. El empobrecimiento de ciertos cafetaleros, en dar carácter político a un problema que no lo tiene, puede ser fatal. Costa Rica, como país, no puede ser un país de guerra. Esta hora no debe ser de discusiones, sino de colaboración. Dadas las condiciones de los cafetaleros deben ver en los jornaleros el mayor enemigo que tienen. Los jornaleros, no quieren tener a los jornaleros en sus respectivos territorios, así el problema termina en rotación entre el estudio de asociaciones de jornaleros y el estudio de asociaciones de jornaleros."

T A N

TRANSPORTES AEREOS NACIONALES, LTDA
Empresa Costarricense

Ofrece nuevamente sus servicios regulares a

PARRITA - SAN ISIDRO DEL GENERAL
DOMINICAL - BUENOS AIRES

T A N CARGA y PASAJEROS T A N

(Frente a la Plaza de la Artillería)

ENDEMICO COMO EL PALUDISMO ES EL CHAPULIN EN LA PROVINCIA DE GUANACASTE

LA AGRICULTURA EN ESTA PROVINCIA PUEDE CONSIDERARSE UN COMPLETO FRACASO PARA LOS COSECHEROS DE GRANOS, PRINCIPALMENTE PARA QUIENES CULTIVAN ARROZ

La séquia de este año, ha arruinado las inmensas plantaciones de arroz invernal y las siembras del arroz veranero, las que se iniciaron a fines del presente mes, serán arruinadas también por el chapulín. — Las cosechas no llegan a recogerse ni en una proporción que puedan abastecer el consumo de la misma provincia, ya que los cultivos, a pesar en retardo, son aislados por las mangas de chapulines, cada día más numerosas

EN AMENA CONVERSACION CON VARIOS AGRICULTORES GUANACASTECOS, UN REPORTER DE "LA TRIBUNA" OBTIENE INTERESANTES INFORMES RELACIONADOS CON LA AGRICULTURA DE LA PROVINCIA DEL GUANACASTE

Un reportero de LA TRIBUNA comentó ayer con varios distinguidos guanacastecos, recién llegados a esta capital, algunos de los más graves problemas que está experimentando esa lejana provincia. En sus viajes coincidieron con sus apreciaciones sobre un motivo que por su palpitante interés para el país nos sentimos obligados a llevarlo a conocimiento de nuestros lectores. En sus viajes coincidieron con sus apreciaciones sobre un motivo que por su palpitante interés para el país nos sentimos obligados a llevarlo a conocimiento de nuestros lectores. En sus viajes coincidieron con sus apreciaciones sobre un motivo que por su palpitante interés para el país nos sentimos obligados a llevarlo a conocimiento de nuestros lectores.

AYER EN EL CONGRESO

CON DISPENSA DE TRAMITES SE APROBO EL PROYECTO PARA INCREMENTAR LAS SIEMBRAS DE ARROZ, MAIZ Y FRIJOLES

CONTRA LA DISPENSA VOTO COMPACTA LA DIPUTACION CORTESISTA ACOMPAÑANDO A EL REPRESENTANTE DEL REPUBLICANO NACIONAL DON JUAN MUÑOZ RIVIRA —

Nombrada una comisión para que conozca de la acusación planteada por el doctor Zelaya contra el señor Secretario de Salubridad Pública. — La comisión quedó integrada por los diputados don Luis Carballo, don Telmaco Espinach y don Arturo Vello Guardia.

Se comienza aprobando el artículo de la séquia anterior y varias formas de decreto que pasan sin que se formulen objeciones de ninguna naturaleza.

ACUSACION CONTRA EL MINISTRO DE SALUBRIDAD

La mesa de cuenta de que el doctor don Ramón Zelaya Vilella ha presentado un acusación contra el doctor don Solón Núñez, secretario de salubridad pública, por haber decretado medidas en el cantón de Goicoechea, ordenando el cierre de una acagua.

Siguendo el trámite que corresponde en estos casos, se nombra una comisión integrada por los señores don Arturo Vello Guardia, don Luis Carballo y don Telmaco Espinach. Esta comisión informará después de estudiar la mencionada denuncia.

DISPENSA DE TRAMITES

Se entra a conocer de una moción de dispensa de trámites para el dictamen en que la

comisión de hacienda recomienda el proyecto del ejecutivo respecto del proyecto de hacienda destinado a incrementar la producción agrícola del país.

EN CONTRA DE ESTA MOCION

Se pronuncia el licenciado Elizondón, quien manifiesta que no debe prescribirse la tramitación de un proyecto de tanta trascendencia.

En el mismo sentido se pronuncia el licenciado Larrazubain, argumentando que por una lectura de la secretaría no debe aprobarse este proyecto sin un detenido estudio.

UNA EXPLICACION PIDE EL DIPUTADO TREJOS

El representante Trejos pide que la comisión explique determinados aspectos del proyecto.

ACLARA Y EXPLICA EL SR. MORA VALVERDE

El representante Mora Valverde, en una amplia explicación, acerca de este proyecto, indica que la ley del año 43 dispuso que se destinara un millón y medio de colones para incrementar la producción agrícola, para lo cual el ejecutivo abrió un millón de colones, en Bonos, de la Deuda. Destinó esa misma ley 1.1 millones de colones para el fomento de los cultivos de maíz, frijoles, o sea la mitad de ese millón, para la formación de un fondo de medio millón de colones que completaría el millón antes indicado, es decir, el millón y medio de colones. Ahora esta ley viene a darle realidad a un importante proyecto como el de aumentar la producción de arroz, maíz y frijoles, destinando esa renta que produce treinta mil colones mensuales para el mismo fin, porque el Banco Nacional inmediatamente, utilizando las mismas necesidades, con base en que lo haría recuperándolas con el producto de dicha renta.

Este proyecto ha sido redactado por una comisión seria como el Banco Nacional y en consecuencia no hay inconveniente en aprobar la dispensa de trámites.

El representante Vello Guardia se pronuncia también en favor de la dispensa, afirmando que el primer debate se debe para mañana.

El señor Orlich, don Romano dice que no acobardaba a votar dispensa de trámites pero que en este caso sí lo hará, considerando que es de urgencia el proyecto y porque además, este plan está incluido en el informe que presentó la comisión que investigó el asunto de las plantas, de la que él formó parte. No es la misma reacción anterior, pero sí la idea y en consecuencia cree que es conveniente.

Se vota y aprueba la dispensa de trámites habiéndose notado que la diputación cortesista la votó compacta, en contra y el diputado del Partido Republicano Nacional, don Juan Muñoz Rivira, también votó negativamente.

LA CIENCIA MODERNA DICE

USE **Ganoli** (ANTES VERAMON)

Para los DOLORES de CABEZA, NEURALGIA, DOLORES MUSCULARES

Los dolores de cabeza, neuralgia, dolores musculares, etc., son síntomas de un trastorno que puede ser causado por una infección, un traumatismo o una enfermedad crónica. Ganoli es un medicamento que actúa directamente sobre el sistema nervioso, aliviando el dolor y reduciendo la inflamación. Es seguro y eficaz, y puede ser utilizado en todas las edades.

chaplín no son suficientes, hacen falta medidas más adecuadas. El mayor número de personas disponibles para la destrucción de esos insectos y mayor ayuda económica por parte del Estado para los agricultores.

prestada, concluyeron nuestros informados, nuestras necesidades alcanzan en cuanto más apreciable a que por lo menos el dinero que se invierte en los cultivos, nunca sea recuperado por los agricultores.

VITALIDAD

... PARA DIVERTIRSE EN SOCIEDAD

¿Posee usted la vitalidad y animación necesarias para disfrutar de sus diversiones favoritas? No permita que la debilidad y la falta de energía le impidan disfrutar plenamente de la vida!

Renueve su vitalidad tomando Tónico Ross, el nuevo reconstituyente que contiene Vitaminas, Extracto de Hígado y Fosfatos. ¡Usted notará en poco tiempo sus excelentes resultados!

INDICADO PARA:

- Falta de apetito
- Debilidad
- Agotamiento
- Anemia
- Neurastenia
- Depresión nerviosa
- Convalecencia de enfermedades

TONICO ROSS
vigoriza el organismo

Es claro...

La propaganda que se hace en favor de las industrias nacionales es de enorme importancia para el país y por eso todas las industrias se benefician. Si aumenta la demanda de los productos nacionales quedará más dinero en el país y vendrá una bonanza sana y sólida que favorecerá a todo el mundo. La Cámara de Industrias de Costa Rica invita a todos los industriales a cooperar en esta campaña de interés nacional. Pida informes al teléfono 1977.

Nuevo y grandioso ofrecimiento de

Jabón PALMERA

AHORAZO azul o amarillo, como Ud. lo prefiera, pero siempre de la alta calidad que lo distingue

SU FOTOGRAFIA en tamaño grande

8 x 10 pulgadas, lujosamente montada y hecha en el famoso

Studio VIENA

a cambio de 50 envolturas del Jabón Palmera

Sólo se obsequiarán 100 FOTOGRAFÍAS

Lave con un buen jabón para que le dure más la ropa y aproveche el nuevo REGALO del magnífico Jabón PALMERA. — Para más detalles, la Tienda PALMERA, 75 varas Norte de la Botica Oriental, o el STUDIO VIENA, 50 varas N. del Hotel Costa Rica.

DEBEN TENER LOS TRABAJOS DE HIGIENIZACION DE GUADALUPE LA APROBACION DE CUALQUIER PERSONA QUE SEPA DE SANIDAD.

Al lado de ese trabajo debe dársele a los vecinos facilidades económicas para la construcción de tanques sépticos con lo cual beneficiará la sanidad de sus hogares y el valor económico de su propiedad. Dice el señor ex-Secretario de Salubridad Pública doctor don Antonio Peña Chavarría contestando una interpelación del doctor don Solón Núñez. Las obras de saneamiento en Guadalupe son de gran provecho para la higienización del vecindario. La desaparición de la acagua es una medida muy encomiable de higiene pública, dice a su vez el doctor don Alfonso Acosta Guzmán. El hecho de que la Secretaría de Salubridad Pública dictara las disposiciones pertinentes a fin de eliminar una acagua-cloaca que corre en Guadalupe con grave peligro para todo el vecindario, ha dado pretexto para que algunas gentes acusen criminalmente al doctor don Solón Núñez. El prestigio profesional quizás el más conculcado higienista del país, quien cerciorarse con el testimonio de técnicos y médicos, de la bondad de su disposición, para lo cual consultó, entre otras personas, con los doctores Peña Chavarría y Acosta Guzmán, ambos ex-Secretarios de Salubridad Pública. La respuesta de estos distinguidos profesionales no se hizo esperar. Dice el doctor Acosta Guzmán: —Contestando su atento telegrama considero que las obras de saneamiento en Guadalupe son de gran provecho para la higiene de aquel vecindario y la desaparición de la acagua es una medida muy encomiable de higiene pública. Y el culto doctor Peña Chavarría se expresa en los siguientes términos: —En relación con su telegrama de esta fecha me complace manifestarle que los trabajos de saneamiento en Guadalupe, en conexión con la acagua-cloaca que corría paralelamente a la línea del ferrocarril, debe tener la aprobación de cualquier persona que sepa de asuntos sanitarios. Al lado de ese trabajo debe dársele a los vecinos facilidades económicas para la construcción de tanques sépticos con lo cual beneficiará la sanidad de sus hogares y el valor económico de su propiedad. No estaba equivocado ni estaba procediendo mal el doctor Núñez. Lleve sus niños al HOTEL MARBELLA (BOCA DE BARRANA) para que gocen de las delicias del mar y respiren el aire zudado que les da vida y salud. PIDA INFORMES AL TELEFONO 2144.

CONTRA DOLORES DE CABEZA

Mejoral

ES MEJOR

La guerra en la URSS

VIENE EN LA PÁGINA... RUSIA. — Los soviéticos están a distancia de diez kilómetros de la frontera prusiana, oriental de antes de la guerra. Flanquearon Lemberg y avanzaron hacia el río Bug en una nueva ofensiva. ITALIA. — Tropas albanesas prestaban el norte de Liorra y Ancona, hacia Pisa y Florencia. ASIA SUDORIENTAL. Los japoneses continuaron retirándose a lo largo del río Irawadi.

Siempre he respetado y respetaré las...

(Viene de la pag. 100) parte del Poder Ejecutivo. Inmediatamente que fui informado de la decisión de la Corte ordené su inmediato cumplimiento. En efecto, con fecha 24 de junio dirigí el siguiente telegrama: "Casa Presidencial, 24 de junio de 1944. Señor Secretario de la Corte Suprema de Justicia. El señor Secretario de Justicia me transcribe el oficio número 8692 del 21 del mes en curso, y en relación con el asunto a que se refiere le informo para conocimiento de la Corte Suprema de Justicia que el señor Emilio Araya Santamaría ha sido trasladado al Cuartel de Alajuela a guardar el arresto preventivo que se le ha impuesto. De usted con toda consideración muy atento servidor y amigo, Teodoro Picado". La Corte Suprema de Justicia conoció de mi telegrama y acordó darme testimonio de su complacencia por el inmediato acatamiento prestado por el Jefe del Poder Ejecutivo a la decisión judicial. Después de esa fecha no ha habido al respecto ninguna nueva gestión de la Corte y ella no podía producirse desde luego que su decisión fue acatada en el acto. Siempre he respetado en mi condición de miembro del Colegio de Abogados las decisiones del Poder Judicial, y habré de respetarlas, siempre también, en mi condición de Presidente de la República. Tal ha sido mi actitud y seguirá siendo la del Gobierno que presido.

